

AGA 2024 - Club de patinage artistique de Hull

Ordre du jour

1. Ouverture de l'assemblée
2. Nomination d'un président ou présidente d'assemblée
3. Lecture et approbation de l'ordre du jour
4. Lecture et approbation du procès-verbal de l'assemblée générale annuelle du 9 juin 2023
5. Dépôt des états financiers
6. Rapport des officiers de charge
7. Adoption des rapports généraux des différents comités du CPA Hull
8. Nomination du ou des vérificateurs
9. Nomination du président d'élection
10. Élection des officiers
11. Affaires nouvelles
12. Période de questions
13. Fermeture de l'assemblée

Note : S'il-vous-plait prendre note que cette réunion sera principalement en français mais que toutes questions, commentaires ou suggestions peuvent aussi être formulés et répondus en anglais.

La réunion sera enregistrée à des fins administratives afin de soutenir la création du compte rendu des discussions. L'enregistrement ne sera pas partagé.

Agenda

1. Meeting opening
2. Nomination of the meeting president
3. Reading and approval of the order of business
4. Reading and approval of the minutes from the annual general meeting of June 9, 2023
5. Deposit of the financial statements
6. Officers' reports
7. Adoption of the general reports from the CPA Hull committees
8. Nomination of the auditor or auditors
9. Nomination of the election president
10. Election of officers
11. New business
12. Question period
13. Adjournment of the meeting

Note: Please note that the meeting will be held in French, but any question, comment or suggestion may be formulated and answered in English.

The meeting will be recorded for administrative purposes to support the drafting of the record of discussions. The recording will not be shared.